

NO ESTAMOS HACIENDO DISCÍPULOS

HACIENDO LA OBRA DEL SEÑOR A SU MANERA La Biblia como manual

3. Por qué Jesús invirtió en unos pocos

Multiplicación

Invirtiendo en unos pocos, Jesús transmitió su vida y misión a los doce para que ellos llevaran su vida redentora a las multitudes.

Robert Coleman escribe: “El primer objetivo del plan de Jesús era formar un equipo de personas que dieran testimonio de su vida y continuaran su obra después de que él volviera al Padre”. **George Martin** toma la estrategia de Jesús y reta a los pastores a que lo tengan en cuenta a la hora de pensar sobre el ministerio hoy:

Quizá los pastores deberían imaginarse que solo van a estar tres años más en sus iglesias como pastores, y que no va a haber ningún pastor que les pueda sustituir. Su prioridad sería seleccionar, motivar y formar a personas que pudieran continuar la misión de su iglesia. Los resultados de tres años dedicados a esa prioridad serían realmente importantes. Incluso revolucionarios.

Como parte del curso que imparto sobre discipulado, suelo hacer un ejercicio en el que invito a los asistentes a poner en práctica el reto de George Martin. Generalmente del 80 al 90 por ciento de los asistentes son responsables de iglesia que tienen sus trabajos seculares, mientras que solo entre el 20 y el 10 por ciento son pastores u obreros sostenidos económicamente por la iglesia. Lo que les pido en el ejercicio es que reescriban la descripción de trabajo de los pastores de sus iglesias, como si solo los fueran a tener durante tres años más, y como si no hubiera un posible relevo. “Aquí tenéis vuestra oportunidad. Siempre habéis querido decirles a vuestros pastores lo que tienen que hacer.”

Las respuestas de los responsables de iglesia son perspicaces. En seguida se dan cuenta de que debe haber un cambio en las prioridades. Se les ocurren muchas cosas que los pastores deberían dejar de hacer si antes de irse tuvieran que dejar una iglesia de cristianos comprometidos y con iniciativa de hacer discípulos. Normalmente, la lista de cosas que otros podrían hacer incluye cosas como el cuidado pastoral y la visitación, varios aspectos de la administración y la asistencia a reuniones de comités. Y una vez liberados de este tipo de actividades, los pastores se podrían dedicar a desarrollar relaciones significativas a través de las cuales hacer discípulos; a hacer sesiones de formación de líderes sobre temas como la predicación, la supervisión espiritual, la evangelización y el liderazgo de grupos pequeños; y al estudio cuidadoso de la Palabra, para que la enseñanza fuera más consistente.